

PIERRES R 'ART 27 Octobre 2016 MENESTRAU

Habitants Présents :

Mme Éveline Perrin
Mme Véronique Dupuy, 1ère adjointe de Ménéstreau
Mme Josette Vicent Dit Mahaut
Mme Pascale Roze
Mme Nelly Laurent
Mme Emilie Dupuy
Mr Jean-Claude Gillonnier, maire de Ménéstreau
Mr Guy Laurent

Membres de l'association présents :

Mme Kristiane Mannevy, trésorière
Mme Jacqueline Connault, vice-présidente
Mme Goujon Elisabeth
Mme Emilie Dupuy, secrétaire

La réunion commence par un bref récapitulatif de ce qui s'était dit le 4 octobre 2016.
Kristiane Mannevy rappelle les différentes caractéristiques de la commune exprimée par les habitants lors des dernières réunions :

Le paysan qui produit la vie.
Le pays qui nourrie
Le pays où les gens ont envie de vivre
Le pays, terre d'accueil.
Vivre dignement
La terre où il fait bon d'y vivre.

La réunion s'était terminée sur le terme suivant :
« La terre où il fait bon d'y vivre ! »

Le mot **Générosité** résumait bien les réflexions et remarques des habitants - générosité pour l'accueil des nourrices, générosité représentée par la terre nourricière, générosité "médaille des justes", mais ce mot n'avait pas plu car il représentait le Ménéstreau d'avant

De nouvelles particularités sont proposées comme la sérénité, le calme et l'harmonie grâce à un partage parfait entre les pâturages, la forêt et les terres agricoles.

Le mot **HARMONIE** domine ensuite la conversation (vivre en harmonie - avec les hommes ou avec la nature environnante)

Nous poursuivons avec des propositions sur le sentiment et/ou l'émotion de Ménéstreau :
« Généreuse Ménéstreau »
« Vivre en harmonie » (dîtes plus dynamique)
« Chaleureusement harmonieuse »
« Harmonieuse chaleur »
« Terre d'hospitalité »

« Hospitalité humaine »

« **Vie harmonieuse** » proposition ayant été choisi temporairement pour le développement du projet.

Nous allons demander au sculpteur de commencer à réfléchir sur ce thème

La réunion se termine sur cette dernière proposition cependant, le débat n'est pas clos pour autant et laisse donc quiconque libre de proposer d'autres choses.

Aucune date n'est fixée actuellement, la prochaine réunion ayant lieu probablement l'année prochaine.